

UMWELT



Bachöffnung Sagenmülibach in Linn

Das Sagimültäli-Projekt in Linn (Gemeinde Bözberg) zielt darauf ab, den Sagenmülibach und seine Zuflüsse zu revitalisieren. Durch die Öffnung der eingedolten Abschnitte und umfangreiche ökologische Massnahmen kann die Talschaft weiter ökologisch aufgewertet und die Biodiversität gesteigert werden.

Welche Massnahmen sind geplant?

- Öffnung der eingedolten Gewässer Sagenmülibach mit Zuflüssen Heerestal und Linndal
- Ausbildung des Gerinnes als Wiesenbach
- Neuer Amphibienweiher
- Zwei Furten für die landwirtschaftliche Erschliessung
- Neuer Bachdurchlass
- Querriegel aus Palisaden zur Sohlsicherung
- Totholzfaschinen und Wurzelstöcke für die Breiten- und Tiefenvariabilität
- Soden als Initialbepflanzung und Strauchgruppen

Wie viel kostet das Projekt?

Die Massnahmen kosten rund 600'000 CHF und die Kosten werden finanziert durch Bund, Kanton, einen Fonds und die Gemeinde Bözberg.

Wie lange dauert die Bauzeit?

Mitte August 2024 bis Ende Oktober 2024

Wer hat dieses Projekt geplant?

Fent AG, Seon
Bodenkundliche Baubegleitung: TERRE AG, Muhen

Wer baut den Bach?

Forstbetrieb Homberg-Schenkenberg, Zeihen

Wer ist die Bauleitung?

Fent AG, Lukas Hollinger, Telefon: 062 769 66 74

Haben Sie weitere Fragen?

Wir beantworten Sie gerne.

Departement Bau, Verkehr und Umwelt
Abteilung Landschaft und Gewässer
Sektionsleiter Markus Zumsteg, Entfelderstrasse 22, 5001 Aarau
Telefon: 062 835 34 71, E-Mail: alg@ag.ch, www.ag.ch/alg



Departement
Bau, Verkehr und Umwelt

FENT AG
Bauingenieure | Gesamtplaner

Forstbetrieb
Homberg-Schenkenberg

 Schweizerische Eidgenossenschaft
Confédération suisse
Confederazione Svizzera
Confederaziun svizra

TERRE AG
Angewandte Erdwissenschaften